



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

21. Oktober 2016

Sport, Freizeit & Feste, Twitter, Homepage, Kinder & Jugend, Veranstaltungen

Saisoneröffnung auf der Henkell-Kunsteisbahn

Die diesjährige Eislaufsaison auf der Henkell-Kunsteisbahn, Hollerbornstraße 38, startet am Dienstag, 25. Oktober. Die Vereine zeigen Eishockey-Turniere oder sie bieten Kurse für jede Altersgruppe und für jedes Leistungsniveau an. Die erste Eisdisco der Saison 2016/2017 findet am Freitag, 28. Oktober, von 18 bis 22 Uhr statt.

Am Samstag, 29. Oktober, von 15 bis 18 Uhr, lädt der Förderverein Eissport für Wiesbaden bei freiem Eintritt zur Saisoneröffnung auf die Henkell-Kunsteisbahn ein. Im Rahmen der Eröffnungsfeier zeigen die Wiesbadener Eissportvereine, was man auf dem Eis alles machen kann.

Am Kiosk werden Speisen und Getränke verkauft. Schlittschuhe können unter Vorlage eines Ausweises oder 100 Euro Pfand ausgeliehen werden. Einzelkarten für Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre kosten 1,50 Euro. Erwachsene zahlen pro Karte 3 Euro.

Weitere Informationen sowie die Öffnungszeiten gibt es auf der Internetseite <http://www.wiesbaden.de/mattiaqua>.

+++